

- Lampiran : Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Prov. Nusa Tenggara Barat
 Nomor : 800.05/29/P.5088/2020
 Tanggal : 20 Januari 2020
 Tentang : INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)
 1. Nama Organisasi : RUMAH SAKIT UMUM DAERAH PROVINSI NTB
 2. Tugas : Membantu Gubernur dalam menyelenggarakan tugas umum pemerintahan dan pembangunan melalui akselerasi peningkatan daya saing sumber daya manusia sebagai pondasi daya saing daerah untuk meningkatkan pemerataan akses dan kualitas layanan dasar khususnya kualitas dan jangkauan layanan kesehatan
 3. Fungsi :
 a. Penyelenggaraan pelayanan medis
 b. Penyelenggaraan pelayanan penunjang medis dan non medis
 c. Penyelenggaraan pelayanan asuhan keperawatan dan kebidanan
 d. Penyelenggaraan pelayanan rujukan
 e. Penyelenggaraan penelitian dan pengembangan kesehatan
 f. Penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan dokter dan tenaga kesehatan lainnya
 g. Penyelenggaraan administrasi umum dan keuangan
 4. Indikator Kinerja Utama :

No	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	PENJELASAN (Formulasi pengukuran, tipe pengukuran, sumber data)
1.	Meningkatnya kualitas dan jangkauan layanan kesehatan	1 Indeks Kepuasan Masyarakat	Formulasi Perhitungan : Nilai Hasil survey Tipe perhitungan target : Survey Sumber data : Laporan Bidang Litbangkes Alasan : Untuk menjaga kualitas pelayanan rumah sakit
		2 Persentase cakupan layanan kesehatan masyarakat	Formulasi Perhitungan : Jumlah pasien tidak mampu, terlantar dan masalah sosial lainnya (tidak memiliki jaminan pembiayaan) yang mendapatkan layanan kesehatan dibandingkan dengan target jumlah pasien tidak mampu, terlantar dan masalah sosial lainnya yang mendapatkan layanan kesehatan x 100 Tipe perhitungan target : Kumulatif Sumber data : Laporan Bagian keuangan dan Bidang Pelayanan dan Penunjang Medis Alasan : Untuk memberikan jaminan pembiayaan dan pelayanan kesehatan bagi masyarakat tidak mampu, terlantar dan masalah sosial lainnya.
		3 Persentase penanganan penyakit menular	Formulasi Perhitungan : Jumlah pasien yang diperiksa Viral Load dan atau Meso ARV & Pra ARV dibandingkan dengan target jumlah pasien yang diperiksa Viral Load dan atau Meso ARV & Pra ARV x 100 Tipe perhitungan target : Kumulatif Sumber data : Laporan Instalasi Rawat Jalan (VCT) Alasan : Untuk melakukan deteksi dini kasus HIV-AIDs dan tatalaksana kasus

No	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	PENJELASAN (Formulasi pengukuran, tipe pengukuran, sumber data)
		4 Cakupan Penduduk Miskin Yang Mendapatkan Pelayanan Kesehatan	<p>Formulasi Perhitungan : Jumlah penduduk miskin yang mendapatkan pelayanan kesehatan (Operasi Katarak, Sunatan Masal dan pasien rujukan gizi buruk/stunting) dibandingkan dengan target x 100</p> <p>Tipe perhitungan target : Kumulatif</p> <p>Sumber data : Bidang Pelayanan Medis & Penunjang Medis</p> <p>Alasan : Untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada penduduk miskin dengan katarak, sunatan dan gizi buruk/stunting</p>
		5 Nilai Akreditasi Rumah Sakit 6 Persentase ketersediaan sarana dan prasarana RS yang sesuai standar 7 Persentase realisasi target pendapatan	<p>Formulasi Perhitungan : Nilai akreditasi</p> <p>Tipe perhitungan target : Hasil survey</p> <p>Sumber data : Komite Akreditasi RS (KARS)</p> <p>Alasan : Untuk memenuhi standar pelayanan dan meningkatkan kualitas pelayanan RS</p> <p>Formulasi Perhitungan : Jumlah sarana prasarana yang tersedia dibandingkan dengan jumlah sarana prasarana yang harus tersedia (sesuai standar)(berdasarkan perhitungan ASPAK)</p> <p>Tipe perhitungan target : Kumulatif</p> <p>Sumber data : Bagian TU</p> <p>Alasan : Untuk memenuhi standar pelayanan dan meningkatkan kualitas pelayanan RS</p> <p>Formulasi Perhitungan : Jumlah pendapatan BLUD dibandingkan dengan target pendapatan BLUD x 100</p> <p>Tipe perhitungan target : Kumulatif</p> <p>Sumber data : Laporan Bagian Keuangan</p> <p>Alasan : Untuk meningkatkan kualitas pelayanan RS</p>



 Mataram, Januari 2020
 Direktur Rumah Sakit Umum Provinsi NTB
Dr. H. LALU HAMZI FIKRI, MM, MARS
 Pembina Tk. I/IV b
 NIP. 19740621 200212 1 007